

Yankees, hors du Venezuela !

- **L'agression militaire états-unienne contre le Venezuela est une nouvelle étape de la guerre généralisée.** Il s'agit pour Trump d'imposer la dictature du capital financier de Wall Street par tous les moyens.

Concernant le Venezuela, Trump ne s'en est pas caché, il veut rétablir le contrôle des multinationales américaines sur les immenses gisements de pétrole du pays.

En prétendant transformer le Venezuela en dominion américain, il lance un avertissement aux peuples du monde entier : la loi de l'impérialisme ne respectera aucune souveraineté nationale.

- **C'est le devoir du mouvement ouvrier que de se dresser aux côtés du peuple vénézuélien.**

Dans un communiqué, repris par la centrale syndicale américaine AFL-CIO, la Confédération syndicale internationale (CSI) et la Confédération syndicale des Amériques (CSA) « condamnent fermement l'agression militaire des États-Unis et la violation de la souveraineté du Venezuela ». Elles affirment : « Le recours à la force militaire et l'incursion sur le territoire d'une nation souveraine constituent un acte de guerre inacceptable (...). Nous rejetons toute tentative de changement de régime par la force ou par des ingérences étrangères », et exigent « la libération du président Nicolás Maduro et de son épouse, Cilia Flores, ainsi que de tout autre citoyen détenu dans le cadre de cette opération illégale. »

- **Les travailleurs savent que cette guerre impérialiste de pillage du Venezuela ne fera que renforcer la « guerre à l'intérieur » des gouvernements capitalistes,** partout dans le monde, contre la classe ouvrière et contre les libertés démocratiques.

- **La solution ne viendra ni des gouvernements capitalistes ni de l'ONU** qui, il y a un mois, a légitimé le honteux « plan de paix » Trump à Gaza. La solution viendra de la mobilisation des travailleurs et de leurs organisations, des peuples du monde, solidaires du peuple vénézuélien.

Nous lançons un appel pressant à ce que se forge dans l'unité, à l'échelle internationale comme dans chaque pays, le front commun le plus large du mouvement ouvrier en solidarité avec le peuple vénézuélien.

**Arrêt de l'intervention impérialiste !
Retrait des troupes américaines !
Arrêt des bombardements !
Libération de Maduro et son épouse !
Halte à toute intervention terrestre !
Non au pillage des ressources qui appartiennent
au peuple du Venezuela !**

Je m'associe publiquement à cet appel

En mon nom personnel Au nom de mon organisation

Nom, prénom :

Organisation :

Pays :

Pour tout contact : owcparis2022@gmail.com